



Dirección de Prensa

DECLARACIONES DE S.E. LA PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA, MICHELLE BACHELET JERIA, EN LA MONEDA, ANTES DE DIRIGIRSE AL TE DEUM ECUMÉNICO

Santiago, 18 de septiembre de 2015

Presidenta Bachelet: De vuelta del Te Deum, vamos a tener una reunión con los ministros aquí, con todos los ministros, sobre el tema del terremoto y el maremoto. Y después de ahí, vamos a hablar.

Pregunta: Presidenta, algún mensaje al país en estas Fiestas Patrias, algo diferentes...

Presidenta Bachelet: Bueno, para nosotros, es un momento muy especial. Por un lado, hoy día conmemoramos la Independencia de Chile, pero obviamente la conmemoramos y no decimos “celebramos” porque hay chilenos que no tienen mucho que celebrar, porque lo están pasando muy mal.

Y, por tanto, yo creo que ésta es una fecha que tiene matices, porque para algunos es un momento de alegría y para otros, un momento de tristeza.

Pregunta: Presidenta, ¿a qué lugares se va a trasladar específicamente?

Presidenta Bachelet: Vamos a tres comunas probablemente, las vamos a mirar ahora; y además con la reunión que vamos a tener llegando allá con el General Nazar, para mirar cuál es la evaluación que ellos tienen, cuáles son las comunas más pertinentes.

Pregunta: ¿Regresa hoy, Presidenta?

Presidenta Bachelet: Sí, regreso hoy día porque mañana vamos a la Parada Militar, como dijimos.



Dirección de Prensa

Santiago, 18 de septiembre de 2015

LFS

